

# Kunst-Stoff



# Kunst am Land – *Abseits von alpinem Kitsch*

Mi., 15. Oktober 2025, 18 Uhr (Eintritt frei)

Der Kulturverein **kunst zell<sup>e</sup>** wurde 2022 im Atelier eines lokalen Künstlers gegründet. Das vierköpfige Team verfolgt seitdem ein klares Ziel: Anstelle von Nostalgie oder idyllischen Berg- und Seenlandschaften bringt es aktuelle künstlerische Positionen in den Pinzgau und öffnet so den Blick bewusst über die Berggipfel hinaus.

Fand die erste Ausstellung noch unter schwierigen räumlichen Bedingungen statt, steht dem Verein inzwischen ein zentral gelegener Leerstand zur Verfügung, der sich rasch zu einem beliebten Ort für vielfältige kulturelle Veranstaltungen entwickelt hat.

Wie aus einer kleinen Initiative ein geschätzter Treffpunkt für Kunst und Kultur wurde, welche Rolle die Kunstvermittlung dabei spielt und welche Herausforderungen auf diesem Weg gemeistert werden mussten (und immer wieder müssen) – darüber berichten an diesem Abend **Peter Buchmair, Marion Eher-Andersen, Gerlinde Hochmair und Birgit Rabl.**

Organisation und Moderation: Gloria Zoitl

**kunst zell<sup>e</sup>**